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JUNTOS PARA TRANSFORMAR

ATA DE REUNÃO

ATA DA 31ª (trigésima primeira) 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª 
(PRIMEIRA) SESSÃO 
LEGISLATIVA DA LEGISLATURA 
2021/2024, realizada no dia vinte 
e oito de setembro de dois mil e 
vinte e um, sob a presidência do 
Sr. Ver. Florisvaldo José de Souza. 
Havendo número legal o Sr. 
Presidente declarou, em nome 
de Deus, aberta esta reunião às 
nove horas e quatro minutos. Foi 
executado o Hino da Cidade de 
Patrocínio. A mensagem bíblica 
foi lida pelo Senhor Vereador 
Prof. Alexandre. Estavam 
presentes, na primeira chamada, 
os (as) Srs. (as) Vereadores (as): 
Francisca Carneiro dos Santos 
(Chiquita); José Roberto dos 
Santos (Salitre); Natanael Oliveira 
Diniz; Raquel Aparecida Rezende; 
Alexandre Vitor Castro da Cruz; 
Thiago Oliveira Malagoli; Odirlei 
José de Magalhães; Ricardo 
Antoni Rodrigues e Roberto 
Margari de Souza. Ausente os 
Vereadores Adriana Fátima de 
Paula Magalhães; Carlos Alberto; 
Eliane Ferreira Nunes; Leandro 
Máximo Caixeta e Paulo Roberto 
dos Santos. A Ata da 30ª 
(trigésima) Reunião Ordinária da 
1ª (Primeira) Sessão Legislativa 
da Legislatura 2021/2024 foi 

aprovada por unanimidade, 9 
votos favoráveis. Na leitura de 
correspondências, Ver. Leandro 
Caixeta justificou sua ausência 
por estar participando de um 
curso de capacitação na área 
legislativa e tratando de assuntos 
de interesse do Município; a Sra. 
Vera. Eliane Nunes também 
justificou sua ausência dizendo 
estar tratando de assuntos do 
interesse do Município. 
Vereadores Carlos Alberto Silva e 
Paulo Roberto dos Santos 
também justificaram suas 
ausências. O líder do Governo, 
Sr. Ver. Ricardo Balila, solicitou 
que fosse retirado de pauta o 
Processo de Lei Complementar 
n°08/2021 e o Processo de Lei n° 
273/2021. O presidente anuiu ao 
pedido. O Sr. Ver. Ricardo Antoni 
pediu também que fosse retirado 
o Projeto de n° 282/2021 de sua 
autoria, tendo em vista que há 
um projeto municipal de 
integralização de todas as partes 
da Prefeitura, e assim disse que 
irá aguardar para apresenta-la 
posteriormente. Apresentação 
SEM DISCUSSÃO de proposições 
e encaminhamento às Comissões 
permanentes para emissão de 
parecer: Veto total à proposição 
de lei nº 111/201 (Pcl nº 244/2021) 
que Institui o Programa 

Emergencial de Fomento a 
Agricultura Familiar no âmbito do 
Município de Patrocínio em razão 
da geada ocorrida na semana de 
21 de julho de 2021 e dá outras 
providências. (autor: Prefeito 
Municipal); Substitutivo ao 
Processo de Lei Complementar 
nº 10/2021 (PLC nº 07/2021) – 
Altera os anexos II e III da lei 
complementar nº 53 de 30 de 
junho de 2009 que “Dispõe 
sobre a Organização 
Administrativa do Executivo 
Municipal de Patrocínio” e 
altera os anexos I, II e VI da 
Lei Complementar nº 61 de 1º de 
outubro de 2009, que “Institui o 
plano de cargos, carreiras e 
vencimentos para os servidores 
públicos do Departamento de 
Água e Esgoto de Patrocínio – 
DAEPA, do Instituto de 
Previdência dos Servidores 
Municipais – IPSEM e dos 
quadros setoriais da 
administração e da saúde do 
Poder Executivo do Município de 
Patrocínio”, criando-se um cargo 
de Supervisor do Pronto Socorro 
e dá outras providências (autor:  
Prefeito Municipal); Processo de 
Lei nº 274/2021 (PL nº 35/2021) 
– Altera o inciso II do art. 1º da Lei 
nº 5.193/2020 e dá outras 
providências (autor:  Prefeito 
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Municipal); Processo de Lei nº 
275/2021 - Define sobre os 
funcionários da rede de educação 
pública e privada, no âmbito do 
Município de Patrocínio, 
realizarem comunicação de maus 
tratos sofridos por menores 
(autor:  Ver. Prof. Natanael Diniz); 
Processo de Lei nº 276/2021 – 
Institui o Dia Municipal dos 
Policiais Militares , Civis e 
Bombeiros Militares no âmbito do 
Município de Patrocínio e dá 
outras providências (autor:  Ver. 
Thiago Malagoli); Processo de 
Lei nº 277/2021 – Institui a semana 
de conscientização e combate 
aos crimes de internet nas escolas 
da rede municipal de ensino no 
âmbito do Município de Patrocínio 
e dá outras providências (autor:  
Ver. Thiago Malagoli); Processo 
de Lei nº 278/2021 – Institui a 
semana de orientação e combate 
a diabetes, no âmbito do 
Município de Patrocínio e dá 
outras providências (autor:  Ver. 
Thiago Malagoli); Processo de 
Lei nº 279/2021 (PL nº 36/2021) 
– Institui o Diário Oficial Eletrônico 
do Município de Patrocínio e dá 
outras providências (autor:  
Prefeito Municipal); Processo de 
Lei nº 280/2021 – Institui a 
Comissão mista de 
desenvolvimento econômico e 
manutenção de 
empreendimentos, no âmbito do 
Município de Patrocínio e dá 
outras providências (autor:  Ver. 
Thiago Malagoli); Processo de 
Lei nº 281/2021 – Dispõe sobre a 
proibição da manutenção de 
animais em correntes, no âmbito 
do Município de Patrocínio e dá 
outras providências (autor:  Ver. 
Thiago Malagoli); Processo de 
Lei nº 283/2021 – Dispõe sobre a 
Semana Profissional para o 
primeiro emprego nas escolas 
públicas municipais no âmbito do 
Município de Patrocínio e dá 

outras providências (autor:  Ver. 
Thiago Malagoli); Processo de 
Decreto Legislativo nº 14/2021 – 
Concede Título de Cidadão 
Benemérito ao Sr. Luiz Eduardo 
Salomão (autor: Prof. Natanael 
Diniz); Processo de Decreto 
Legislativo nº 15/2021 – Concede 
Título de Cidadão Honorário do 
Sr. Nycollas Rick Damascena 
(autor: Ricardo Balila); Processo 
de Decreto Legislativo nº 16/2021 
– Concede Título de Cidadão 
Honorário do Sr. Aécio Alves 
Rodrigo (autora: Adriana de 
Paula). Passando para a ordem 
do dia em  2ª (SEGUNDA) 
VOTAÇÃO E REDAÇÃO FINAL: O 
Processo de Lei nº 228/2021 – 
Implementa o mês de 
conscientização, orientação e 
combate as Fake News no 
Município de Patrocínio e dá 
outras providências. (autor:  Ver. 
Natanael Diniz)- O Sr. Ver. 
Natanael Diniz comentou a 
importância do Projeto. Disse 
continuar, em nossa cidade, a 
questão das pessoas espalharem 
Fakes News, atingindo tanto 
empresas quanto a honra e a 
dignidade das pessoas. Disse 
que o próprio Congresso tem 
discutido várias alterações no 
Marco Civil da Internet, e disse 
que esse projeto visa conscientizar 
para as grandes mudanças que 
quer ver no Brasil, que estas 
acontecem primeiras nos 
municípios. Lembrou que na 
reunião passada, a Sra. Vera. 
Francisca Carneiro havia 
apresentado um convite que 
estava espalhado nas redes, e 
depois se soube que o mesmo 
era falso. Disse que é 
responsabilidade dos 
parlamentares combater essas 
práticas a fim de preservar a 
honra e a dignidade das pessoas. 
Pediu ao Sr. Prefeito Municipal 
que a sancione para que já possa 

trabalhar, no mês de Outubro, 
essa campanha de 
conscientização. A votação do 
projeto obteve unanimidade, 9 
votos favoráveis. O Processo de 
Lei nº 232/2021 – Denomina de 
“Pablo Vinícius de Jesus Silva” o 
espaço kids do Centro Esportivo 
Paulo César de Lima “Peúca”, no 
Município de Patrocínio. (autor:  
Ver. Ricardo Balila) – O Projeto 
obteve unanimidade, 9 votos 
favoráveis. Em 1ª (PRIMEIRA) 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO: O 
Processo de Lei nº 93/2021 – Cria 
o Programa Municipal de saúde 
vocal e auditiva dos professores 
da rede municipal de educação e 
dá outras providências (autor: 
Ver. Prof. Natanael Diniz) – com 
emendas – A emenda foi aprovada 
por unanimidade, 9 votos 
favoráveis. A votação do projeto 
obteve unanimidade, 9 votos. O 
Autor do projeto, Sr. Ver. Natanael 
Diniz justificou, disse que outros 
Vereadores já haviam cobrado 
para a questão da saúde dos 
servidores. Disse que como 
professor, observa o alto índice 
de afastamento, de licenças, de 
professores da rede Municipal de 
Educação, tal como de outras 
redes. Disse que conversara com 
o Sr. Secretário de Saúde para 
criar um programa permanente 
que cuidará da saúde vocal e 
auditiva dos desses profissionais, 
pois são eles os mais afetados. 
Estudos apontam os benefícios 
em oferecer esse programa para 
esses educadores que 
apresentam alteração na voz, 
problema de audição com o 
tempo, pois é insalubre ministrar 
uma aula para 30 alunos, e por 
isso a importância de olhar pra 
saúde desses servidores. Disse 
que, nos termos dessa lei, será 
realizada a consulta anual 
preventiva em todos os 
professores da rede municipal de 
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ensino e tratamento, os tratando 
quando necessário em unidade 
de saúde do Município. Caberá à 
Secretaria de Saúde e à Secretaria 
de Educação a formulação de 
diretrizes para viabilizar a plena 
execução desse programa. E que 
muitos professores não procuram 
ajuda médica prévia, tão somente 
quando apresenta algum 
problema mais sério. Conclamou 
aos Secretários de Saúde e 
Educação que, caso vire lei, que 
ele próprio acompanhará a 
implementação; Processo de Lei 
nº 186/2021 – Institui a “Semana 
de Conscientização da Epilepsia” 
no âmbito do Município de 
Patrocínio e dá outras 
providências (autor: Ver. Thiago 
Malagoli) – com emendas – 
Emendas aprovadas por 
unanimidade de 9 votos. Projeto 
aprovado por unanimidade de 9 
votos favoráveis. O Processo de 
Lei nº 196/2021 – Dispõe sobre 
medidas de proteção contra a 
violência obstétrica e de 
divulgação de boas práticas para 
a atenção à gravidez, parto, 
nascimento, abortamento e 
puerpério e dá outras providências 
(autor: Ver. Ricardo Balila). A 
comissão de Legislação, Justiça 
e Redação apresentou um 
substitutivo ao mesmo. Palavra o 
Sr. Ver. Ricardo Balila, que disse 
da sua satisfação pelas garantias 
ofertadas às gestantes. Disse 
que, em leitura de artigo 
produzido pela Fiocruz, esse é 
um grupo de preocupação pelos 
óbitos crescentes, cuja letalidade 
é de 7,2%, mais do que o dobro 
da atual taxa de letalidade do 
país. Disse da preocupação das 
mães que não tem condição de 
levar seus filhos, após o parto, 
até em casa; do aleitamento pós-
parto nos quartos. Disse que, 
através dessas garantias, haverá 
um melhor cuidado. Que com um 

Pronto Socorro com essa 
estrutura, esse projeto virá trazer  
mais qualidade. A votação da 
Substitutiva foi unânime, com 8 
votos.  A votação foi aprovada 
por unanimidade, 8 votos 
favoráveis, ausente o Sr. Ver. 
Roberto Margari de Souza. Em 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO ÚNICA  
o Processo de Decreto Legislativo 
nº 11/2021 – Concede Título de 
Cidadão Honorário ao Sr. Cássio 
Gontijo Brandão (autor: Vereador 
José Roberto dos Santos) – 
Aprovado por unanimidade, 8 
Votos favoráveis. Ausente o Sr. 
Ver. Roberto Margari. O Processo 
de Decreto Legislativo nº 12/2021 
– Concede Título de Cidadão 
Honorário ao Sr. Pedro Guilherme 
Azolin Lulli (autora: Vereadora 
Raquel Rezende) - Aprovado por 
unanimidade 9 votos favoráveis. 
O Processo de Decreto Legislativo 
nº 13/2021 – Concede Título de 
Cidadão Honorário ao Sr. 
Domingos Farias de Macedo 
(autor: Ver. Valtinho) - Aprovado 
por unanimidade com 9 votos 
favoráveis. O Presidente Sr. 
Florisvaldo José de Souza propôs 
que as INDICAÇÕES e MOÇÕES 
fossem votados em bloco, e os 
Srs. Vereadores, sendo aprovado 
por  9 votos favoráveis. 
INDICAÇÕES nº 1005/2021 – 
requerendo juntamente ao 
Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos, a instalação 
de 8 bancos na Penitenciária 
Dep. Expedito Faria de Tavares; 
Vereador Odirlei Magalhães - nº 
1006/2021 – solicitando que 
providencie a ampliação da oferta 
do atendimento oftalmológico na 
rede pública do Município de 
Patrocínio; Vereadora Eliane nº 
1007/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Educação que, a 
fim de comemorar o dia das 
crianças, levem as crianças 

alunas da rede municipal de 
ensino ao Cinema; nº 1013/2021 
– solicitando juntamente ao 
Secretário Municipal de Obras e 
Serviços Urbanos, a reforma da 
cozinha da Gruta de Santos Reis 
para melhor atender aos foliões; 
nº 1014/2021 - solicitando 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos, na Gruta de Santos 
Reis, o alargamento da estrada 
de acesso com a colocação de 
bloquetes e melhorias na 
iluminação, preferencialmente 
com fios subterrâneos; 
Vereadores Eliane Nunes e 
Leandro Caixeta - nº 1008/2021 
– solicitando que viabilize, junto 
ao Governo de Minas, a reforma 
do telhado da Escola Estadual 
José Eduardo Aquino; nº 
1009/2021 - solicitando que 
viabilize, junto ao Governo do 
Estado de Minas Gerais, a 
construção de um anfiteatro na 
Escola Estadual José Eduardo 
Aquino; Do Vereador Prof. 
Natanael Diniz - nº 1010/2021 – 
solicitando juntamente ao 
Coordenador do SINE e ao 
Secretário Municipal de Esportes 
e Lazer, que analise a possibilidade 
de implementar o projeto Ponte 
Digital no Município; nº 1011/2021 
– solicitando juntamente ao 
Secretário Municipal de Saúde, 
que analise a possibilidade de 
disponibilizar o fumacê ou outro 
mecanismo de controle de 
mosquitos e pernilongos; nº 
1012/2021 - solicitando 
juntamente ao Coordenador do 
SINE que analise a possibilidade 
de trazer uma unidade do COREN 
para o Município; Do Vereador 
Thiago Malagoli nº 1015/2021 – 
solicitando que avalie a 
possibilidade de aumentar o valor 
do benefício concedido ao 
funcionalismo através do cartão 
alimentação; nº 1016/2021 - 
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solicitando que amplie para 12, o 
número de cestas básicas (cartão 
alimentação) a serem distribuídas 
aos servidores municipais; DO 
Vereador Ricardo Balila nº 
1017/2021 – solicitando o 
recapeamento asfáltico da Rua 
Presidente Vargas, iniciando-se 
da Escola Municipal Honorato 
Borges até a Avenida Faria 
Pereira; nº 1018/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte, a instalação 
de um semáforo no cruzamento 
da Avenida Dom José André 
Coimbra com a Rua Rio Branco; 
nº 1019/2021 – solicitando a 
redução das principais rotatórias 
da cidade, como por exemplo: as 
rotatórias do cruzamento entre a 
Avenida Feria Pereira e a Avenida 
José Elói, entre a Avenida Faria 
Pereira e a Marciano Pires, entre 
a Avenida Faria Pereira e Avenida 
Dom José Coimbra e a rotatória 
da entrada do Bairro Serra Negra; 
Do Vereador Prof. Alexandre nº 
1020/2021 – solicitando que 
estude a possibilidade de 
encaminhar à Câmara Municipal 
um Projeto de Lei que amplie a 
Licença Paternidade dos 
servidores municipais, de 05 para 
20 dias; Do Vereador Valtinho do 
Jandaia nº 1021/2021 – 
requerendo juntamente à 
Secretaria Municipal de Esportes 
e Lazer, melhorias no Estádio 
José Gabriel Pinheiro “Pinheirão”, 
no Distrito de São João da Serra 
Negra, com a instalação de 
bancos de reserva com cobertura, 
irrigação natural para o gramado 
e revitalização geral no estádio; 
nº 1022/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte, a instalação 
de um redutor de velocidade 
(quebra-molas) na Avenida 
Jacinto Barbosa, próximo ao nº 

1199, no Bairro São Cristóvão; nº 
1023/2021 – solicitando 
juntamente ao Secretário 
Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos, a reforma geral do 
Centro Educacional Infantil São 
Cristóvão; Os Vereadores 
comentaram suas Indicações. 
Primeiramente o Sr. Ver. Natanael 
Diniz comentou sua Indicação de 
n° 1012/2021, sobre o Corem. 
Disse que a estrutura de saúde 
atual em nossa cidade é muito 
ampla, e com a vinda do Hospital 
do Câncer  ampliará ainda mais. 
Disse que sabe que esses os 
profissionais de enfermagem 
precisam se deslocar até Patos 
de Minas ou Uberlândia para 
renovarem o Corem, e que é uma 
burocracia imensa, e dessa 
forma, seria interessante que o 
nosso município contasse com 
esse polo do Corem. Disse que 
os abaixo-assinados estão em 
todos os hospitais da cidade, que 
conta com a assinatura dos 
enfermeiros para cobrar das 
autoridades estaduais e federais. 
Em seguida, comentou sobre a 
infestação de mosquitos e 
pernilongos em nossa cidade, e 
pediu ao Secretário de Saúde 
que possa tomar providências, 
quiçá adquirir um veículo fumacê. 
O Secretário o informou que por 
conta de um poço no Bairro 
Belvedere, das obras de 
canalização da avenida próxima 
ao Enéias e também pelas 
queimadas, aumentou o número 
dos alados picantes. O próximo a 
pedir a palavra foi o Sr. Ver. Odirlei 
Magalhães que chamou a 
atenção para uma ocorrência 
registrada pela Polícia Militar, que 
foi a prisão de estelionatários que 
estariam realizando consultas 
oftalmológicas no meio rural, sem 
o devido credenciamento. Disse 
que se trata de uma demanda 
específica, tal como a saúde 

vocal ou semelhante à de 
tratamento odontológico. Disse 
que é necessário defender uma 
clínica pública oftalmológica que 
vá além das consultas, pois às 
vezes a população não tem 
condições de pagar. Que o 
município possa realizar esse 
atendimento, dar essa resposta 
positiva para a população. Fez 
um registro também do 
vandalismo e dos furtos que 
ocorrem nas dependências da 
Casemg. Disse que foi uma 
decisão do Estado de vender 
aquelas instalações, e que talvez 
o Executivo possa acelerar esta 
venda ou mesmo fazer uma 
permuta em troca de débitos de 
ICMS, e assim dar uma destinação 
mais rápida para aquele local. O 
Senhor Presidente da Câmara 
pediu a palavra e disse que 
prenderam dois meliantes essa 
noite que saqueavam o galpão, e 
que estavam saqueando tudo, 
janelas móveis. O Sr. Ver. Odirlei 
cumprimentou também o 
Município e a Polícia pela 
transferência do setor de 
identificação para o Sine 
localizado no Supermercado 
Bretas. Disse que isso auxiliará 
muito a população. Seguem as 
Moções de Aplauso que também 
foram aprovadas por 
Unanimidade de 9 Votos 
Favoráveis, em bloco: Do 
Vereador Valtinho do Jandaia nº 
174/2021 – ao Vitor Hugo Oliveira, 
pela classificação em 1º lugar no 
curso de Medicina da FEPAM/
UNIPAM; Do Sr. Vereador Leandro 
Caixeta; nº 175/2021 – à empresa 
Restaurante Traíras; nº 176/2021 
– à empresa Nhac Restaurante; 
nº 178/2021 – à empresa Santé 
Gastronomia e Choperia; nº 
179/2021 – à empresa People 
Tech and English; nº 180/2021 – 
à empresa Pizzaria Bella Pizza; 
Do Vereador Prof. Natanael Diniz 
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nº 177/2021 – ao investigador de 
polícia Fabrício Teixeira do Prado, 
pelos 21 anos de carreira e pelos 
relevantes serviços prestados à 
sociedade patrocinense.  Na 
segunda chamada estão 
presentes os seguinte 
Vereadores: Francisca Carneiro 
dos Santos (Chiquita); José 
Roberto dos Santos (Salitre); 
Natanael Oliveira Diniz; Raquel 
Aparecida Rezende; Alexandre 
Vitor Castro da Cruz; Thiago 
Oliveira Malagoli; Odirlei José de 
Magalhães; Ricardo Antoni 
Rodrigues e Roberto Margari de 
Souza. Passando para a fase do 
Grande Expediente. A primeira a 
fazer uso da palavra foi a Sra. 
Letícia Barra, psicóloga, que veio 
explanar sobre a campanha 
Setembro Amarelo de prevenção 
ao suicídio. Primeiramente 
agradeceu ao convite, falou da 
importância de falar sobre o tema 
saúde mental e o suicídio, e disse 
que mesmo ao fazê-lo, isso não 
fará com que as pessoas deixem 
de praticá-lo, porém que isso 
pode desencadear ações 
conjuntas. Informou suas 
credencias, que era Psicóloga, 
docente e que era idealizadora 
do Projeto Acolher. Disse que o 
projeto é composto por volta de 
30 psicólogos, que atuam de 
forma voluntária e conjunta, que 
o mesmo acontece desde o início 
do ano, e que ele visa uma 
espécie de “plantão psicológico”, 
como se fosse um “pronto 
socorro das causas emocionais”. 
Informou que a demanda 
aumentou bastante em nossa 
cidade, e que depressão e 
ansiedade são os maiores 
causadores. Disse sua rede 
social, @acolherptc, e que esse 
atendimento é feito de forma 
gratuita. Disse que saúde mental 
é um ato político. Que tudo que 
os políticos fazem afeta 

diretamente a saúde emocional 
das pessoas, como acesso à 
moradia, saneamento básico, 
educação de qualidade, cultura, 
esporte, arte, educação, 
transporte. Que saúde mental 
não é algo apenas individual, 
mas coletivo; Que os políticos 
são porta-vozes da sociedade, e 
que através dos direitos básicos 
e da dignidade há uma diminuição 
da ansiedade, e assim diminuem 
as chances desses eventos. 
Informou das dificuldades em 
buscar uma mente equilibrada 
nesses tempos de pandemia. 
Informou mais sobre o Projeto 
Acolher, que o mesmo é acessível 
a toda a população. O Sr. 
Presidente da Câmara perguntou 
se tem havido muitos 
atendimentos. A resposta foi 
afirmativa, sendo de indivíduos 
de todas as idades, principalmente 
idosos, que tiveram suas rotinas 
mais modificadas pela pandemia, 
pois representam o grupo de 
maior risco e foram impedidas de 
saírem de casa. Que ficaram 
sequelas, consequências, e 
pessoas que sofreram mais com 
isso e estão mais vulneráveis. 
Disse que o profissional irá 
sugerir, orientar, informar que 
existe essa rede de serviço e 
onde a pessoa deve procurar. A 
Sra. Letícia Barra informou que 
os atendimentos são online ou 
por telefone, telefone 9 8810 
5471. Disse que os vereadores 
podem contribuir com esse tipo 
de informação para atingir um 
maior número de pessoas. A Sra. 
Letícia disse da importância de 
poder falar sobre o tema, que 
todos podem ajudar a quem 
passa por essa angústia; que ao 
amparar é preciso ouvir sem 
julgamento, com empatia e com 
respeito. Que o ideal é buscar 
ajuda qualificada. Que às vezes 
colocar os pensamentos para 

fora é suficiente para começar a 
organiza-los. O Sr. Vereador 
Ricardo Antoni sugeriu aos Pares 
e ao Presidente criar uma 
Indicação coletiva para o levar ao 
conhecimento do Sr. Prefeito 
Deiró Marra o Projeto Acolher, 
para a realização de palestras, 
apresentações para cada setor e 
ambiente da Prefeitura, tal como 
Educação, Saúde, entre outros, 
levando conhecimento e 
informações a um número maior 
de pessoas.  O Sr. Presidente 
concordou com a feitura da 
Indicação. A Sra. Vera. Francisca 
Carneiro pediu a palavra e disse 
que isso deveria ser obrigação 
do Prefeito, que ele já deveria ter 
tido a sensibilidade de criar uma 
comissão dessas, porém que ele 
só pensava em asfalto, pois é o 
que todo mundo vê, ao contrário 
de suicidas. Disse se tratar de um 
absurdo usar do trabalho que o 
grupo já faz. Disse que o Prefeito 
deveria pegar a ideia e multiplicar 
pra Prefeitura, acolhendo a ideia 
e aplica-la na Prefeitura, e não 
usar a de um serviço voluntário. 
Disse que não é repassar para 
Letícia a responsabilidade que é 
do Município, que o Município 
que deveria fazer isso, acolher as 
famílias, usar os agentes de 
saúde rural e urbano, médicos, 
pronto socorro, todos os 
profissionais, para que estes 
fizessem o acolhimento. Disse 
que precisou de pessoas se 
disponibilizarem para agir. O Sr. 
Ver. Ricardo Antoni fez uso da 
palavra, disse que a Sra. Vera. 
Francisca Carneiro não estava 
entendendo, e rebateu que não 
era só de asfalto que o Sr. Prefeito 
vive não, mas também de 
hospital, de médicos. Disse que 
como Vereador não conhecia o 
projeto. Que através do corpo da 
Prefeitura poderia atingir 4000 
profissionais da Prefeitura, que 
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ele quer ajudar a levar, expandir o 
projeto para muitos servidores 
que não o conhecem. A Sra. 
Letícia Barra disse que o 
importante é construir um diálogo 
para que o projeto não fique por 
aqui. Que deve-se pensar na 
saúde mental não de forma 
isolada. A Sra. Letícia informou 
que não recebe recursos 
públicos. O Sr. Presidente da 
Câmara informou que havia feito 
uma Indicação, a de número 
549/2021 em 22 de Março de 
2021, solicitando que fosse 
disponibilizado atendimento 
remoto e gratuito, 24 horas, para 
atendimento psicológico, 
principalmente nessa fase de 
pandemia . Disse que iriam cobrar 
do Sr. Prefeito. O Sr. Ver. Alexandre 
Cruz disse que se sistematizasse 
as ideias de todos obteriam um 
resultado positivo. Que o projeto 
nasceu de uma angústia de 
pessoas que perceberam que o 
serviço público não estava dando 
conta da demanda, que esse de 
saúde mental é problema latente 
e independe de governos. Como 
dar maior visibilidade, transformar 
em utilidade pública para obter o 
devido reconhecimento da 
sociedade, que possa angariar 
recursos através de emendas, 
que é importante dar estrutura e 
apoio do poder público. Disse 
que é importante união nesse 
momento, buscar parcerias. O Sr. 
Ver. Thiago Malagoli manifestou a 
intenção de pegar o nome de 
todos os psicólogos e fazer uma 
Moção de Aplauso coletivo, de 
todos os Vereadores. A Sra. 
Leticia Barra disse já ter recebido 
do Sr. Ver. Leandro Caixeta, mas 
disse que reconhecimento nunca 
é demais, apesar de não ser esse 
o foco deles. O Sr. Ver. Natanael 
Diniz lembrou do terceiro setor e 
de sua importância em nossa 
sociedade. O Sr. Presidente da 

Câmara agradeceu a psicóloga 
pelo trabalho. A próxima a fazer 
uso do Grande Expediente foi 
Sra. Nívea De Ávila França que 
discorreu sobre o canil municipal. 
Esta agradeceu a oportunidade. 
Disse que o assunto se tratava de 
saúde pública também.  Disse 
que relataria sua parte, como 
protetora de cães e gatos de rua, 
do canil Municipal de Patrocínio. 
Disse que este conta com apenas 
um veterinário, e que antes eram 
dois; que as castrações foram 
interrompidas, assim como 
outros procedimentos como 
tratamentos de doenças. Disse 
que uma matéria foi publicada 
num portal de notícias, o G1, em 
25/09/2018, a qual informava que 
em atendimento ao Conselho 
Regional de Medicina Veterinária, 
foram feitas obras de revitalização, 
pinturas, divisórias e recebeu 
novos equipamentos; que 
estavam realizando as castrações; 
que a administração iria elaborar 
um material gráfico-educativo de 
como os procedimentos do 
serviço de zoonose é realizado. A 
Sra. Nívea de Ávila solicitou uma 
cópia desse material para tomar 
conhecimento, pois ela não havia 
tido acesso. Seguiu a leitura da 
notícia do G1: leu que após as 
obras, a Secretaria de Saúde de 
Patrocínio elaborou uma manual 
de procedimento operacional 
padrão do canil municipal. A 
explanadora solicitou também 
cópia desse documento. 
Lembrou que foi solicitado, em 
reunião com o Sr. Prefeito Deiró 
Marra e o Vice-Prefeito Humberto 
Donizete, oportunidade em que 
estava presente, em caráter de 
urgência, o retorno das 
castrações, dentre outros 
procedimentos, bem como 
benfeitorias para melhorar as 
acomodações dos animais que 
ali estão. Disse que tomou 

conhecimento que o Sr. Ver. 
Odirlei Magalhães havia 
destinado uma verba de 
R$50.000,00 provinda de emenda 
parlamentar do Deputado 
Estadual José Guilherme para 
aquisição de equipamentos para 
o canil, mas informou que até o 
presente momento isso não havia 
acontecido, indagando se o 
dinheiro de fato estava disponível, 
e se sim, por que ainda não havia 
providenciado os bens. Disse 
que a população animal está 
aumentando nas ruas. A 
explanadora disse ter levado uma 
cadela até o canil para ser 
vacinada com a antirrábica, 
porém informaram que não 
contavam com a vacina.  Disse 
que como voluntárias não 
recebiam auxílio. Disse que há 
bastante tempo brigam por esta 
causa. Disse ter solicitado ao Sr. 
Prefeito que haja plantão no canil 
nos feriados e finais de semana, 
a contratação de mais veterinários 
e funcionários naquele local, e 
quiçá a construção de um hospital 
público veterinário para todos os 
animais que sofrem. Agradeceu a 
oportunidade e pediu 
providências. O Sr. Presidente 
Florisvaldo José informou que 
esteve no canil, juntamente com 
o Sr. Ver. Odirlei Magalhães, Sr. 
Ver. Ricardo Balila, Sr. Secretário 
Municipal de Obras, com o Sr. 
Secretário de Saúde, e disse que 
de lá para cá as coisas avançaram. 
O Sr. Ver. Ricardo Antoni pediu a 
palavra e que suas falas 
constassem em ata. Parabenizou 
pela presença e pelas cobranças. 
Disse que é aliado nessa luta. 
Disse ter sido cobrado nas redes 
sociais, e apresentou um print 
das mensagens que recebeu. 
Disse ter entrado em contato com 
o Sr. Secretário de Saúde para 
saber onde estava a emenda do 
Sr. Ver. Odirlei Magalhães, o qual 
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respondeu que o equipamento já 
estava sendo cotado, que já havia 
licitado os aparelhos, que havia 
recebido este retorno. Disse que 
em conversa recente com o 
Secretário de Obras destacou a 
importância em dar andamento a 
este projeto. Disse que marcou 
para conversar na segunda feira 
passada, 27/09/2021, para levar 
estas cobranças. Disse que o que 
foi passado é que haviam 
terminado o Pronto Socorro, e 
que o projeto do canil seria mais 
completo e feito conforme 
reivindicavam, que o projeto 
estava sendo confeccionado. 
Disse saber da demanda, que 
esta era antiga, não era nova, que 
vinha desde o Thiago Malagoli; 
que os Vereadores estavam 
apenas há 8 meses no cargo; 
que sabe que os defensores da 
causa animal estão cansados de 
promessas, mas que tem 
confiança que agora ele andará. 
A Sra. Nívea de Ávila falou que 
não dava para esperar mais, que 
há urgência nas castrações. Que 
ela tem ciência de projetos desde 
o ano passado. Disse que as 
pessoas deveriam visitar o canil 
para constatar a situação que 
vivem os animais. Que a cidade 
tem condição de ter um canil 
decente. Disse que o básico tem 
que ser feito no canil para 
conduzir os procedimentos. O Sr. 
Ver. Ricardo Balila abriu um 
parêntese, disse que a 
explanadora tinha mais força 
nesse microfone ao usar o 
Grande Expediente do que os 
próprios Vereadores. Disse 
comungar com cada palavra por 
ela proferida, que não se pode 
mais esperar para realizar as 
castrações dos animais e dar um 
atendimento humanizado para 
eles no canil. Pediu à Sra. Nívea 
que entendesse que eles, os 
Vereadores, não tem conotação 

financeira para resolver hoje, pois 
se tivessem, o fariam 
imediatamente. Disse o que 
estava ao alcance, que era usar 
do microfone, do Ofício que ele 
próprio, Sr. Ver. Ricardo Antoni 
havia apresentado ao Sr. 
Secretário Wellington Mamazão, 
e também da cobrança que os 
Vereadores fazem ao Sr. Prefeito 
Municipal através das Indicações, 
Ofícios, Mensagens, para que ele 
possa escutar. Disse que esse é 
o poder que eles tem, de pegar o 
microfone e explanar, e que 
podiam confiar que estariam 
fazendo a sua parte. Que os Srs. 
Vereadores iriam mais uma vez 
até o canil cobrar e mostrar a 
realidade, até que seja resolvido. 
Disse mais uma vez que a força 
da Sra. Nívea era imensa, porém 
os Vereadores não contam com 
dotações financeiras para 
resolver, que caso tivessem iriam 
resolver agora o problema do 
canil, tanto em relação aos 
veterinários quanto aos 
equipamentos e castrações. 
Disse sentir que já era um avanço 
para a causa contar com o apoio 
dos Vereadores, que estão 
evidenciando tais problemas. 
Disse ter certeza que o Prefeito 
iria entregar este projeto. Disse 
que o que os Vereadores podem, 
no momento fazer, é o mesmo 
que a Sra. Nívea faz, dizer que 
não podem mais aguentar esta 
situação, que ela é urgente. Disse 
que irá lutar ao lado dos 
defensores da causa animal. O 
próximo a pedir a palavra foi o Sr. 
Odirlei Magalhães. Agradeceu a 
presença da explanadora em 
auxilia-los. Disse ter entrado, no 
passado, em contato com o 
veterinário do canil, o Sr. Igor, e 
que este passara uma relação 
dos equipamentos que 
necessitava, o qual foi atualizado 
seus valores. Disse que seria 

possível através daquela verba 
de R$50.000,00, que o Sr. Prefeito 
havia dado autorização, que o 
recurso caiu na conta no mês de 
maio, e que de lá pra cá ele vem 
cobrando o Secretário de Saúde 
sobre a licitação do equipamento, 
que estes haviam atrasado em 
função da inauguração do Pronto 
Socorro, mas que agora estava 
em processo de aquisição, 
aguardando a entrega dos 
equipamentos cirúrgicos. Disse 
também que a Secretaria de 
Saúde já havia feito a habilitação 
de clínicas na cidade, que isso 
também fazia parte desse 
protocolo para poderem voltar as 
castrações. Disse que em breve 
começaria a esterilização dos 
animais, independente desse 
objetivo maior, que é a 
reformulação do canil. Disse 
saber da urgência. Parabenizou 
quem luta pela causa animal. A 
Sra. Nivea disse que, 
paralelamente à chegada dos 
equipamentos, que é necessário 
obras, que o teto da sala de 
cirurgia desabou; que é 
necessário pintura; que o 
ambiente não é condizente com 
a chegada de novos 
equipamentos. O Sr. Ver. Ricardo 
Antoni então salientou que o 
orçamento para a área deverá ser 
maior. O Sr. Ver. Natanael Diniz 
disse torcer que a obra seja 
digna, que os equipamentos 
cheguem logo, sem morosidade. 
Que não é uma luta apenas dos 
defensores da causa animal, mas 
que se trata de saúde pública. A 
Sra. Vera. Francisca Carneiro 
disse que também se associa a 
esta causa. Disse que o Sr. 
Prefeito tem excesso de 
arrecadação, há recursos, e que 
sempre pede para remanejar, e 
algumas vezes é para o asfalto. 
Que usam a desculpa do Pronto 
Socorro para não realizarem 
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ações. O Sr. Ver. Thiago Malagoli 
cumprimentou a Sra. Nivea, a 
Sra. Lindomar e o Sr. Cleiton. 
Disse da importância do terceiro 
setor e os equiparou. Disse que 
trabalha nessa área há bastante 
tempo, da causa animal, com 
diversos projetos aprovados. 
Parabenizou pela luta, disse que 
de fato a fala da Sra. Nívea é 
importante, pois traz pressão. 
Que tem confiança que o 
problema será solucionado. O Sr. 
Ver. Natanael Diniz disse que o 
único hospital público veterinário 
de Minas Gerais está em Belo 
Horizonte, que pretende consultar 
o Sr. Prefeito de Belo Horizonte 
como eles construíram o mesmo. 
O Sr. Presidente agradeceu a 
participação da Sra. Nívea Ávila, 
e ressaltou que continuarão 
cobrando, e que procurarão fazer 
o mais rápido possível. O Sr. 
Presidente da Câmara declarou, 
em nome de Deus, encerrada 
esta reunião, da qual lavrei esta 
Ata que, lida e julgada conforme, 
será assinada pelos (as) senhores 
(as) vereadores (as) presentes. 
Palácio do Legislativo, Sala das 
Sessões, em vinte e oito de 
setembro de dois mil e vinte e 
um.
Lucas Favalli Barbosa Viana

PORTARIA N° 118, DE 04 DE 
OUTUBRO DE 2021.

DECLARA INSERVIBILIDADE DE 
BENS MÓVEIS, DETERMINA SUA 
DEVOLUÇÃO À PREFEITURA 
MUNICIPAL E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS.

O Presidente da Câmara 
Municipal de Patrocínio, no uso de 
suas atribuições que lhe confere 

a Lei Orgânica do Município e o 
Regimento Interno da Câmara 
Municipal; 

CONSIDERANDO que o Poder 
Legislativo tem apenas a posse 
dos bens utilizados na prestação 
de suas atividades, uma vez que 
todos pertencem ao Município; 

CONSIDERANDO que em caso 
de desnecessidade no uso de 
certos bens os mesmos devem 
ser entregues ao Poder Executivo;

CONSIDERANDO que a Portaria 
nº 031, de 1º de junho de 2005, 
que “Dispõe sobre competência 
dos órgãos, atribuições dos 
cargos, e normas de organização, 
funcionamento e utilização 
das dependências e dá outras 
providências”, determina em seu 
art. 69 que aos bens patrimoniais 
considerados inservíveis devem 
se dar baixa;

RESOLVE:

Art. 1° - Declarar inservíveis para 
o Poder Legislativo os bens 
móveis relacionados no anexo 
desta Portaria determinando que 
os mesmos sejam devolvidos ao 
Poder Executivo.
Art. 2° - Autorizar o setor 
competente promover a baixa 
de tais bens no patrimônio da 
Câmara Municipal.
Art. 3° - Determinar que esta 
Portaria entre em vigor na data de 
sua publicação.
Patrocínio-MG, 04 de outubro de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal 
de Patrocínio

ANEXO ÚNICO

076 –  ARMÁRIO DE AÇO COM 2 
PORTAS 4 PRATELEIRAS
093 –  BEBEDOURO ELETRICO
108 –  GAVETEIRO PANDIM - 02 
GAVETAS
137 – MESA PARA IMPRESSORA 
MULTIVISÃO MC 700
186 – MESA CONJULGADA COM 
GAVETEIRO E SUPORTE PARA 
CPU
217 –  MESA CONJUGADA PARA 
COMPUTADOR C GAVETAS E 
SUPORTE PARA CPU
225 – CALCULADORA ELETRICA
278 – MESA
329 – RACK P/ COMPUTADOR 
0,88 LARGURA - CAMARA
342 – MESA PARA COMPUTADOR
345 – MESA CONJUGADA PARA 
COMPUTADOR C GAVETAS E 
SUPORTE PARA CPU
348 – MESA CONJUGADA PARA 
COMPUTADOR C GAVETAS E 
SUPORTE PARA CPU
392 – RACK INCONFIDÊNCIA 
C/02 GAVETAS
401 – MESA INCONFIDENCIA 
COM 03 GAVETAS
402 - MESA INCONFIDENCIA 
COM 03 GAVETAS *
404 –  GAVETEIRO VOLANTE 
INCONFIDÊNCIA
406–  APARELHO TELEFONICO 
COM FIO
431 –  ARQUIVO C/ 04 GAVETAS
436 – MESA INCONFIDENCIA 
COM 03 GAVETAS
443 – MESA INCONFIDENCIA 
COM 03 GAVETAS
450 – MESA INCONFIDENCIA 
COM 03 GAVETAS
451 – RACK INCONFIDÊNCIA 
C/02 GAVETAS
456 – MESA INCONFIDENCIA 
COM 03 GAVETAS
458 – RACK INCONFIDÊNCIA 
C/02 GAVETAS
463 – MESA INCONFIDENCIA 
COM 03 GAVETAS
475 –  APARELHO TELEFONICO 
COM FIO
488 – BEBEDOURO ELETRICO

PORTARIAS
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518 –  APARELHO TELEFONICO 
COM FIO
546 – MESA PARA COMPUTADOR
557 – MESA INCONFIDENCIA 
COM 03 GAVETAS
610 – MESA INCONFIDENCIA 
COM 02 GAVETAS
615 – ARMARIO DIRETOR 
INCONFIDENCIA
625 – ARQUIVO C/ 04 GAVETAS
648 – MESA COM 3 GAVETAS
666 – MESA PARA COMPUTADOR
669 – MESA PARA COMPUTADOR
688 –  ARQUIVO C/ 04 GAVETAS
714 – MESA C/ 02 GAVERAS
717 – MESA COM 3 GAVETAS
719 – MESA COM 3 GAVETAS
720 – MESA COM 3 GAVETAS
721 – MESA COM 3 GAVETAS
724 – RACK
725 – RACK
733 – MESA COM 3 GAVETAS
734 – MESA COM 3 GAVETAS
737 –  ESTABILIZADOR DE 
VOLTAGEM
752 –  BEBEDOURO COLUNA 
EGC 358 BRANCO
753 –  BEBEDOURO COLUNA 
EGC 358 PRETO
784 – FRAGMENTADORA DE 
PAPEL
814 –  MICROCOMPUTADOR
821 –  MICROCOMPUTADOR
826 –  MICROCOMPUTADOR
833 –  NOBREAK
837 – NOBREAK
868 – MESA PARA COMPUTADOR
871 – MESA PARA COMPUTADOR
1036 – MICROCOMPUTADOR
1098 – APARELHO TELEFONICO 
SEM-FIO
1128 – IMPRESSORA LASER 
MONOCROMATICA
1131 –  MICROCOMPUTADOR
1133 –  MICROCOMPUTADOR
1183 –  MESA PARA 
COMPUTADOR
1184 – MESA PARA 
COMPUTADOR
1185 – MESA PARA 
COMPUTADOR
1220 –  ARQUIVO C/ 04 GAVETAS

1229 – MESA PARA 
COMPUTADOR
1230 – MESA PARA 
COMPUTADOR
1242 –  APARELHO TELEFONICO 
COM FIO
1259 –  NOBREAK 600VA
1376 –  APARELHO TELEFONICO 
COM FIO
1443 –  APARELHO TELEFONICO 
COM FIO
1426 –  APARELHO TELEFONICO 
COM FIO
1427 –  APARELHO TELEFONICO 
COM FIO
1798 –  DISCO RÍGIDO – SATA, 
VELOCIDADE DE ROTAÇÃO: 
MÍNIMA 4,5 GBPS
1811 –  DISCO RÍGIDO – SATA, 
VELOCIDADE DE ROTAÇÃO: 
MÍNIMA 4,5 GBPS
1823 – NOBREAK 600VA - BIVOLT, 
4 TOMADAS NBR 14136
1863 – NOBREAK - POTÊNCIA DE 
SAÍDA: 1200VA BIVOLT PRETO 6 
TOMADAS 
1887 – NOBREAK - POTÊNCIA DE 
SAÍDA: 1200VA BIVOLT PRETO 6 
TOMADAS 
1923 – SANDUICHEIRA, TENSÃO: 
127V, COR: PREDOMINANTE 
PRETA, 2 SANDUICHES
1993 – TELEFONE CELULAR- 
BLUETOOTH, CONEXÃO WIFI, 
DESBLOQUEADO 
2021 – NOBREAK – POTÊNCIA: 
1200VA BIVOLT AUTOMATICO 6  
TOMADAS 
2023 – NOBREAK – POTÊNCIA: 
1200VA BIVOLT AUTOMATICO 6  
TOMADAS
2032 – RACK – MADEIRA

-----------------------------------------------

PORTARIA N° 119 DE 04 DE 
OUTUBRO 2021.

SUSPENDE AS ATIVIDADES 
ADMINISTRATIVAS E DE 
ATENDIMENTO AO PÚBLICO 
DA C MARA MUNICIPAL DE 

PATROCÍNIO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS.

A Mesa Diretora da Câmara 
Municipal de Vereadores ele 
Patrocínio, no uso das atribuições 
legais que lhe são conferidas:

CONSIDERANDO que o dia 11 
de outubro de 2021 (segunda-
feira) antecederá o feriado do 
dia 12.10.2021 (Dia de Nossa 
Senhora Aparecida);

RESOLVE:

Art. 1º      - Fica estabelecida a 
suspensão do   expediente 
das atividades administrativas 
no âmbito do Poder Legislativo 
Municipal no dia 11 de outubro 
de 2021 (segunda-feira):

Art. 2º - Esta Portaria entra em 
vigor na data de sua publicação.

Patrocínio - MG, 04 de outubro de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal

 
Leandro Maximo Caixeta
Vice Presidente

Natanael Oliveira Diniz
1º Secretário

Eliane Ferreira Nunes
2º Secretária

Raquel aparecida Rezende
Tesoureira

Favalli Barbosa Viana                                                                     
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